

Nombre del alumno:

Miguel Ángel Hernández López

Nombre del profesor:

Lic. Ervin Silvestre Castillo

Licenciatura:

Licenciatura en enfermería

Materia:

Prácticas Profesionales

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Apendicitis”

APENDICITIS

Como bien sabemos una de las principales causas es la apendicitis aguda esto radica en el abdomen en la fosa ílica derecha en donde su mayor dolor se encuentra ubicado. Esto es gracias a la obstrucción de la luz del órgano donde se encuentran fecalitos y esto mismo hace q se obstruya, por eso es importante conocer ampliamente sobre su cuadro clínico su complicaciones y tratamientos. También veremos Cómo surgen estas enfermedades que a lo largo del paso de los años se vuelven problemas más para nosotros si no tenemos una alimentación adecuada y una actividad física estable.

Más que nada el apéndice es un saco que se encuentra debajo del intestino grueso proyectándose del colon en el lado inferior izquierdo del abdomen, este apéndice se ve afectada a partir de una edad entre los 10 y 30 años debido a que en esa etapa que nos encontramos estamos mas aptos para contraer una obstrucción del apéndice debido a una mala alimentación u infección que nos podría causar graves problemas de salud. Gracias a las investigaciones que ciertos autores proporcionaron a ciertos diagnósticos fueron acercándose a sus síntomas del apendicitis que un usuario podría portar ya para cierto año, el apendicitis su diagnóstico fue visto clínico algo que se podría observar a simple vista pero más sin embargo avían otros factores similares a una apendicitis por ello con el paso del tiempo se desarrollaron algunos estudios de laboratorio para poder corroborar con los criterios de los síntomas y diagnósticos, en apendicitis nos habla de qué murió fue el primero en localizar las ocurrencias y las sintomatologías de una apendicitis que todo esto tiene que llevar una orden ya casi no se lleva esta orden o digamos que si se sale de su control o puede variar podríamos decir que no es probable de una apendicitis podría ser otra enfermedad pero no una apendicitis. Y Cómo podemos mencionar la bacteria más común en todos los pacientes que padecen apendicitis es la bacteroides fragilis que está afecta más a un 70% de todos los pacientes que presentan apendicitis en la fase 3 Esto es lo más común que se puede ocasionar en usuarios o pacientes que tengan algún problema de apéndice, así también mostrando los apendicitis Qué son gangrenosas y perforadas que estos en el estudios muestran, como ya había mencionado el cuadro clínico que puede presentar un apendicitis sería desde un dolor intenso que irradia alrededor del ombligo éste se va haciendo más frecuente iba expandiéndose después sigue con la anorexia que presenta el usuario Al igual como un aumento de sensibilidad y le sigue la fiebre y una leucocitosis Estos son síntomas conocidos Como cuadros clínicos que una persona que tenga apendicitis pueda presentar y como dije lo anterior todo esto es clínico o sea se puede observar a simple vista, y todo esto tenemos que hacer varias

pruebas o signos que representan la búsqueda de palpar de ver dónde está el dolor como tenemos el signo de McBurney esto es palpación el palpar hemos en la unión tercio medio con el inferior al trazar una línea imaginaria entre el ombligo y la cresta ilíaca derecha justamente ahí palpamos profundo hasta que el paciente sienta el dolor aunque en ocasiones el dolor es muy notorio sin necesidad de palpar profundo, También tenemos el signo del obturador que esto más que nada se da en flexionar la cadera y se coloca la rodilla en un ángulo recto y haremos unos giros en rotación tanto interna como externa que al hacer esto el paciente o usuario sentirá el dolor y podremos localizar que podría ser una apendicitis, Y por último uno de los signos sería el signo de Rovsing que esto más que nada descomprimir en la fosa ilíaca izquierda y todo esto por él a la hora de que imprimir enojo dile que el dolor se pasa a la fosa ilíaca derecha todo esto es debido a que los gases se desplazan por dentro y el dolor se irradia la fosa ilíaca derecha produciendo un dolor en el apéndice inflamado. Y las pruebas más comunes para saber que es un apendicitis sería un arreglo gráfico de momento para poder localizar el hallazgo del problema también está el ultrasonido ecográfico de apendicitis que esto ayuda a la visualización de una imagen tubular localizada en la hoz errada en un extremo no compresible por medio del traductor Y tenemos la TAC o bien como tomografía axial computarizada, Este es un método de exploración radiológica que permite el estudio de un órgano especialmente en donde se sitúa. Y cuando lo hemos el tratamiento lo más común cuando un paciente tiene un apendicitis aguda el tratamiento más común es quirúrgico o sea es una operación que se llevaría a cabo si el paciente viene muy grave de la apendicitis.

A la apendicitis aguda hoy en día es una de las primeras causas más comunes que se pueden ver en la actualidad ya que es debido a un mal hábito que todos los seres humanos tenemos debido a que la mala alimentación e ingesta de alimentos no tenemos un orden adecuado también como tan el problema de como lo mencionamos en la anterior los fecalitos que serían heces en el tracto digestivo son causantes más comunes en una apendicitis por eso el cuidarnos hoy en la actualidad van nosotros que tenemos que tener mucho cuidado para prevenir algunos problemas en el apéndice.